

## ENCUENTRO CIENTÍFICO ENTRE INVESTIGADORES Y ASESORES DE LOS CENTROS DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO DE DIFERENTES AUTONOMÍAS

“El CSIC en la Escuela” celebró los días 14 y 15 de Octubre de 2010 un encuentro científico entre investigadores y asesores de todas las autonomías que participan en el proyecto.



En esta reunión se dieron a conocer los trabajos de investigación que conjuntamente se han iniciado este año. Así mismo se propuso una tarea de investigación acerca de cómo introducir el tiempo histórico en el aula incluyendo en los trabajos la investigación arqueológica que se ha llevado en Las Médulas.





Durante el encuentro, realizamos una visita guiada al Paisaje Cultural de Las Médulas en compañía de profesionales de la [Fundación Las Médulas](#), el Real Jardín Botánico de Madrid y de El CSIC en la Escuela.



Visita al Aula arqueológica de la Fundación las Médulas.





#### ENLACES RELACIONADOS

Diario de León: **Fundación Las Médulas y CSIC colaborarán en la formación de profesores.**  
(<http://www.diariodeleon.es/noticias/noticia.asp?pkid=558494>)

La crónica: **Curso para docentes sobre la investigación en Las Médulas**  
(<http://www.la-cronica.net/2010/10/14/el-bierzo/curso-para-docentes-sobre-la-investigacion-en-las-medulas-100583.htm>)